

まちの出来事

from.
photoclip

1月 | January

1 子ども自然教室が行われ、朱鞠内湖でワカサギ釣りとはそば打ち体験に挑戦しました。参加児童26名のうち半数以上がワカサギ釣り初体験でしたが、マイナス気温の寒さも忘れ、みんな熱中して約80匹のワカサギを釣り上げました。(1/21)

2 総合体育館で幼児とその保護者を対象としたコーディネーショントレーニングが行われ、参加した子どもたちは、指導者や保護者の動きをまねながら、楽しそうに取り組んでいました(1/14)

3 第45回羽幌町子ども会百人一首大会が開催され、天売からも含め、小学生の部4チーム、中学生の部1チームが参加しました。読み手の声に集中して、下の句が終わるや否や、素早く木札を取り合っていました。(1/14)

4 北留萌消防組合本部・消防署、羽幌消防団による出初式が行われ、サンセットプラザのロビーでは、纏組による纏振り披露されました。(1/7)

5 町民スキー場「びゅー」で少年スキー学校が行われ、小学1年生から4年生までたくさんの子供が参加し、冬山でスキーを楽しみました。(1/3~5)

6 中央公民館で平成29年羽幌町成人式が行われました。振り袖や羽織、袴、スーツ姿などで36名の新成人が出席しました。(1/8)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

